

Une organisation de Cubano-américains exige à Washington d'observer la Convention de Vienne



La Havane, 2 mai, (RHC).- L'organisation Cuban Americans for Engagement a exigé au gouvernement des États-Unis d'observer la Convention de Vienne sur les relations diplomatiques suite à l'attaque de l'ambassade de Cuba à Washington dans la nuit de jeudi.

Dans un communiqué, l'organisation qui rassemble des Cubano-américains et des Étatsuniens, a condamné la nature de tels actes et exigé des garanties de protection pour tout le personnel diplomatique cubain sur le territoire nord-américain.

Cubans Americans For Engagement appelle le secrétaire d'État nord-américain, Mike Pompeo, à ne plus voir Cuba comme un thème de diversion politique pour son activité sur Twitter.

Il ferait mieux de se centrer sur la sécurité du personnel diplomatique que sur la diffusion d'opinions mal informées sur le travail louable des médecins cubains partout dans le monde au milieu de la pandémie du nouveau coronavirus, signale le communiqué de l'organisation.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/221529-une-organisation-de-cubano-americains-exige-a-washington-dobserver-la-convention-de-vienne>



Radio Habana Cuba